
Interview mit Nadina Moser 
 
Geboren: 18.12.1996 
 
Wohnort: Baar 
 
Hobby: Fussball und nochmals Fussball und lernen (lacht beim lernen!!) 
 
Hast du ein Vorbild? Nicole Remund : Nationalspielerin, beim FCZ, aus Steinhausen 
 
Hast du ein Lebensmotto? No risk no fun! 
 
 
1. Wie kamst du zum Damenfussball? 
Keine Ahnung! Meine Eltern mussten mich einfach beim FC Baar anmelden. In meiner 
Familie gabs keine Fussballer! Nicht mal der Grossvater spielte Fussball!! 
 
2. Seit wann bist du beim FC Baar? Seit der ersten Klasse. 
 
3. In welchen Teams hast du beim FC Baar gespielt? Bei den Mädchen, B- Juniorinnen, 
C- Knaben in der Coca Cola Liga. 
 
4. Wie war die Ausbildung und Betreuung beim FC Baar? 
Die Ausbildung war sehr gut, ich wurde gefördert und in die IFV-Auswahl gemeldet. Ich hatte 
gute Trainer, die mir viele Trainingsmöglichkeiten gaben! 
 
5. Wer kam auf dich zu, um beim FCZ zu spielen? 
Durch die neue Lehrstelle (Sportlerschule in Zürich) war es naheliegend das ich zum FCZ 
ging. 
 
6. In welcher Mannschaft spielst du beim FCZ? U-18 Frauen 
 
7. Wie wurdest du beim FCZ aufgenommen? 
Sehr gut! Ich kannte schon eine Spielerin und wir gingen kurz nach meinem Eintritt ins 
Trainingslager, was die Sache vereinfachte! Wir trainieren sehr professionell und das Umfeld 
beim FCZ ist sehr gut! 
 
8. Wie viel war die Ablösesumme an den FC Baar? 
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Es wurde ein Stillschweigen vereinbart!! Im Vertag ist aber die Rückkehr zum FC Baar ohne 
Transfersumme möglich! 
 
9. Was war ausschlaggebend für die Entscheidung? 
Mir macht Fussball einfach Freude, die Entscheidung war einfach! 
 
10. Wie sieht eine typische Woche beim FCZ aus? (Trainings, Spiele, Schule usw.) 
Ich gehe in die Schule, fahre 4x nach Zürich ins Training und bin dann um ca. 22 Uhr wieder 
zu hause! 
 
11. Du hattest letztes Jahr einen Kreuzbandriss am Knie: 
 
Ist die O.P. gut verlaufen und hast du keine Probleme mehr? 
Ja, mein Knie hält super, aber mein Körper hat sich noch nicht an die grössere Belastung 
gewöhnt! Ich denke mit der Zeit werde ich das in den Griff bekommen! 
 
 
12. Was sind deine persönlichen Ziele? 
Ich möchte in der obersten Damen-Liga in der Schweiz spielen. Ich nehme es aber wie es 

kommt!! 
 
13. Wie stehen deine Eltern zum Fussball? 
Meine Eltern sind super! Sie unterstützen mich zu 100%, was ich mache! Ich bringe die 
Ideen und meine Eltern helfen mir bei der Umsetzung! 
 
14. Wem möchtest du einen besonderen Dank aussprechen? 
Natürlich meinen Eltern und natürlich allen meinen ehemaligen Trainern und speziell dem 
Damensportchef! ( Wädi ist etwas verlegen!!) Ich hatte eine schöne Zeit beim FC Baar und 
werde diese Zeit nie vergessen! 
 
 
Dank fürs Interview! 
Wir vom FC Baar wünschen dir keine Verletzungen mehr und dass deine Träume in 
Erfüllung gehen! 
 
 
Noch ein Typ vom alten Mann, Wädi : 
Nadina, behalte deinen Ehrgeitz und deinen Humor, du wirst deinen Weg im Fussball und im 
Beruf bestimmt machen. Ehrgeiz und Zuverlässigkeit ist wichtiger als das Talent!! 
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Wädi, Sportchef-Damen, FC Baar 
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